
 

Conseil d’école du 23 Juin 2015 

 

Présents : 

Représentants la mairie : Mme Houard 

Représentants les parents d’élèves : Mme Godignon, Mme Delaire, Mme Langlois, Mme Malatré, 

mme Holmgrem 

DDEN : Mr Auger 

Enseignants :Mrs lorieux, Bernard, Mmes Moreau, Masson, Periers, Pillet, Régnault 

 

 

Excusée : Mr Delaume, Inspecteur de l’Education Nationale, Les membres du RASED 

 

Début : 18h30  

 

1) Rappel ordre du jour :                                         
  

 Bilan des actions 

 

 Le budget de l'école 

 

 Présentation de la prochaine rentrée 

     Prévisions des effectifs et répartition des classes. 

       

 Questions soumises au conseil d’école. 

 
 

 

2)  Bilan de l’année 2014-2015 

 

       Bilan des actions et projets pédagogiques de l’école. (3
ème

 trimestre) 
 

     

  Écoles qui chantent : les classes des Cp, CE1/CE2, CE2/CM1 et CM1                                              

ont participé cette année aux écoles qui chantent. Les spectacles se sont déroulés les 2 et 4 juin                                           

.   
 

 Collaboration avec l’école de musique de Mehun : Travail avec Mme Harel : 

les enseignants envisagent, si cela est encore possible, de poursuivre ce genre de collaboration avec l’école de 

musique. 

 

         Ruche / apiscope : décorée et de nouveau plein d’abeilles après un hiver 

difficile (90% des abeilles mortes,  l’essaim devait être remplacé mais les abeilles ont recommencé à se 

multiplier après un nourrissage intensif.) 

         Les CE2/CM1et les CM2 ont assisté au spectacle OZ tout en anglais. Le bus a 

été payé par la mairie et les places par la coopérative scolaire. 

 

 Participation à la grande lessive pour les classes de CP, CP/CE1 ET CE1/ CE2 

 

       Échange CM2/6
ème 

: les CM2 ont accueilli une classe de 6
ème

 pour assister à la 

conférence de Rémi Camus.  Puis ils sont allés au collège le 4 juin  pour travailler avec la même classe au CDI 

avec Mme Berland  et en salle de sciences avec Mme Chabert pour y faire quelques expériences. La visite 

s’est clôturée par un repas au self. 

 

 rencontres sportives : journée basket le 5 juin pour les CE1CE2, CM1 et CM2. 

 



 les CE2/CM1 et CM1 sont partis à Chambord le 8 Mai, bus et visite payés par 

la coopérative 

 CP et CE1 CE2 ont effectué une sortie à Graçay le 25 mai. Le financement a 

aussi été pris en charge en totalité par la coopérative scolaire. 

 

 

 Participation aux écoles fleuries  pour les CP, CP/CE1, CE1/CE2 et CM1 : 

petit jardin devant l’école face à la poste et  jardinières dans la cour. Les classes ont gagné 3 fleurs et ont reçu  

des récompenses le 22 juin.  Mme Régnault demande à la mairie si le jardin peut être arrosé pendant l’été.  

Elle demande aussi, que la mairie étudie la possibilité de fournir 1 ou 2 récupérateur d’eau et/ou un 

composteur à l’école. 

Sur le plateau sportif, peut-on aménager le coin à droite lorsqu’on regarde l’école pour en faire un potager ? 

(arracher le buisson et fabriquer un rampe d’accès) 

 

 Classe de mer: les enfants de CM2 et CP/CE1 sont allés découvrir les environs 

de Saint Malo. Pour beaucoup c’était un premier départ.  La coopérative a participé au financement de ce 

voyage.  Projection pour les parents le jeudi 2 juin. 

 

 L’intervention de la SNCF auprès de CM1 n’a finalement pas eu lieu 

 

 Tous les CE2 et tous les CM1 de l’école ont passé le permis piéton  

 Les CM2 ont passé le permis internet  

 Les  CM1 et les CM2 ont pu passer l’APER (Attestation de Premiere 

Education à la Route) et toutes les classes ont pu avoir une sensibilisation aux gestes des premiers secours et 

aux dangers domestiques, grâce à l’intervention de la MAïf et des pompiers lors d’une journée sur le thème de 

la sécurité, le 23 juin. A la fin de cette journée, les permis internet et piéton ont été remis aux enfants. 

 

→ Bilan du dernier exercice d’évacuation incendie : Tout le système de sécurité incendie qui 

était défectueux a été remplacé par la mairie. Un test a été fait le15 mai 2015 

 L’évacuation  s’est effectuée en  en 2min14s. 143élèves étaient présents + les enseignants et 

Mme Pinard ,psychologue scolaire du RASED   

(3 classes  par l’escalier de secours, 3classes par l’escalier intérieur.) 
 

 

3) Budget école: 

 

Budget mairie:  

 

En enlevant le budget gardé pour le fonctionnement de l'école en général: 

consommables (cartouches, feuilles....) et 50 € gardé pour l'investissement, il reste 

38€ par élève pour acheter les différents fournitures et fichiers. 

Les enseignants de CP demandent si la mairie peut prendre en charge l’achat 

d’un fichier qui doit être renouvelé tous les ans. En effet les budgets n’augmentent 

pas mais les prix si, et l’achat des fichiers entame une grande partie du budget de 

la classe. 

 

Budget coopérative scolaire 

 

La fête de l’école du 12 juin : recettes :   1 784 € (tickets) 

                 dépenses :    440 €    de lots 

                           132 €    de fournitures, boissons… 

 

    Bénéfices :    1 215 €    =  40 € de moins que l’année dernière. 

Grilles de pâques : 580 € 



3) Présentation de la prochaine rentrée 

 

Les horaires restent identiques :  

Lundi, mardi, jeudi et vendredi : 8h40 -12h    13h40-15h40 

Mercredi : 8h40 – 11h20 

 

Les enseignants demandent aux parents d’être vigilants sur les horaires notamment ceux de 

l’entrée en classe et ceux du mercredi. Il n’y aura peut-être plus d’EVS de direction en 

octobre. (Mme AIT aura terminé son contrat) Ils demandent également que les parents évitent 

de demander un entretien aux enseignants pendant leur temps de surveillance des enfants. 

     

 Prévisions des effectifs et répartition des classes : 

 

Les classes: 

 

            25  CP Mme Pillet 

            22  CE1 Mr Lorieux 

            22  CE1/CE2 Mme Périers 

            22  CE2/CM1 Mme Moreau 

            22  CM1/CM2  Mr Bernard 

            23  CM2  Mme Régnault 

 

TOTAL:    136 élèves  

 

L’équipe : Départ de Mme AIT 

 

 

4) Questions soumises au conseil d’école. 

RAS 

 

 

5) Les travaux à prévoir : 

 

- arrosage du jardin pendant l’été et retourner le jardin en automne. 

- révision de volets déroulants 

- En Juin 2014 nous avions fait part des dysfonctionnements du téléphone, en février 2015 le conseil 

d’école avait suggéré le changement d’opérateur mais pas de nouvelles depuis.    

 

- peinture des classes 

- une bande blanche devant le portail face à la poste pour empêcher les enfants de se coller à la 

grille. 

 

Il n’y a pas de verrous dans les toilettes des filles et il y en a 1 seul dans ceux des garçons sous le 

préau. 

Demande faite la première fois en 2013, vu au CE de mars 2013 et renouvelée  20/01/2014 puis en 

novembre 2014 et enfin au CE du 24 juin 2014. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Remerciements : 

 

L’école remercie l’Association des culottes courtes pour l’achat de matelas de gym, leur aide et le  

barbecue de la kermesse. 

Les parents volontaires et ceux qui ont offert des lots pour la kermesse. 

Les parents qui ont donné des fleurs pour le jardin. 

Les parents qui ont accompagné les enfants à la piscine toute l’année. 

La mairie et les services techniques pour la mise en place de bacs pour le jardin, le financement de la 

classe de mer, l’aménagement des placards  et la construction du placard pour le sport, l’eau chaude 

dans les toilettes adultes…. Et  leurs interventions tout au long de l’année. 

Les pompiers, les gendarmes et l’association prévention Maïf pour leurs interventions auprès des 

élèves. 

 

Rappel : compte rendu sera publié sur le blog de l’école. 

Fin du conseil d’école : 19h30 


